

関東青雲同窓会 令和4年新年会 中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症により、影響を受けられた方々に心よりお見舞い申し上げます。また、全国の医療従事者をはじめ、保健・感染防止にご尽力されている皆様に敬意を表するとともに、深謝申し上げます。

さて、毎年の恒例であります関東青雲同窓会 新年会につきまして、ご来場されます同窓生の皆様の健康と安全を第一に考慮し、大変残念なことではありますが、開催の中止を決定いたしました。

本年5月より始動いたしました新役員ではリモート方式の役員会を毎月開催し、開催の是非について議論を重ねて参りました。今現在、日本国内の感染者数はこれまでと比較して縮小傾向ではありますが、新たな変異ウイルスの出現、そして新年会開催予定の1月末という時期を考えますと様々な懸念材料が多く、断念せざるを得ないと苦渋の決断に至りました。昨年度の総会、本年度の新年会、総会に続いての中止となり、同窓会を楽しみにしていられる同窓生の皆様には誠に申し訳ございませんが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

尚、役員会といたしましても、今まで以上に同窓会の情報発信をより充実したものにすべく、当会のホームページ「関東青雲同窓会」、Facebook「関東青雲同窓会」、Instagram「kanto_seiun_dosokai_official」は、これからも随時更新し、皆さまへ様々な情報を発信して参ります。お時間のある時にアクセスしていただければ幸いです。

また、来春には「青雲真っ盛り Vol.4」の発行も予定しております。

末筆ではございますが皆様のご健勝をお祈り申し上げ、まずは略儀ながら書中にてご通知申し上げます。

令和3年12月

関東青雲同窓会 会長 横井 透